

Aus den Reihen der Fraktionen ist der Wunsch geäußert worden, eine landwirtschaftliche Leistungsschau sowie ein Blütenfest in Meckenheim zu veranstalten, dazu ist bereits Geld in den Haushalt eingestellt worden.

Die Verwaltung hat Kontakt zu den Obstbauern und den Landfrauen aufgenommen und diese zu einem Gespräch eingeladen. Sowohl Obstbauern als auch Landfrauen erklärten sich gerne bereit, an einer solchen Veranstaltung mitzuwirken. Inzwischen haben mehrere Treffen stattgefunden, auch der Verein Voreifel Touristik wurde eingebunden.

Das Blütenfest wird am Sonntag, dem 26. April 2009 stattfinden. Eine Rundroute mit vier Stationen soll ausgestaltet werden. Der Start erfolgt auf dem Kirchplatz, wo die Obstlandwirte Maschinen für den Obstanbau ausstellen und erläutern. Daneben werden von allen Obstlandwirten gespendete Äpfel in 2,5 Kg-Beutel verkauft, deren Erlös den Meckenheimer Kindergärten zur Verfügung gestellt werden soll. Ferner sollen Imbissgerichte und Getränke angeboten werden.

Vom Kirchplatz geht es über die Glockengasse und Kirchfeldstraße in die Plantagen zu der nächsten Station. Dort werden Informationen über die Bedeutung des Obstanbaues in der Region, über die Gesundheit des Obstes, über Hagelschutz, Pflanzenschutz und die Bedeutung der Imkerei bei der Bestäubung der Obstbäume präsentiert. Daneben wird ein Unternehmen das „Wandern mit Lamas“ für Kinder in den Plantagen ermöglichen. Von dort geht es weiter durch die Plantagen bis zur Obstbrennerei Brauweiler. Neben der Präsentation von der Verarbeitung von Obst werden Kaffee und Kuchen, Säfte und anderes angeboten. Die dabei erzielten Einnahmen sollen ebenfalls für die Meckenheimer Kindergärten gestiftet werden. Von dieser Station geht es zurück nach Meckenheim zum Hof Manner, wo der Abschluss bei Lagerfeuer, Grillwürstchen, Stockbrot und Musik stattfinden wird. Die Gesamtstrecke von ca. 10 km kann zu Fuß, mit dem Fahrrad oder einer Pferdekutsche zurückgelegt werden.